

ASAMBLEA GENERAL ROADSTERS 2.022

Con retraso por culpa de la pandemia, el pasado 19 de Febrero se celebraba en Casa Varela (Moaña) la segunda Asamblea Roadsters desde su fundación. En ella se expusieron las acciones desarrolladas hasta este momento dentro del club y los objetivos que se quieren conseguir a medio plazo para su ampliación y crecimiento.

ASISTENTES

Pablo y Dolores

Berto y Paula

David y Mary

Dani y Patri

Celeste y Mercedes

Carlos

Gelo

Iñaki

Gabri

Se intentó la conexión On Line pero no fue posible por causas ajenas a nuestra voluntad.

A continuación detallo los puntos tratados en la reunión:

<u>MISIÓN</u>

- 1. Concentraciones por toda la península y Europa
- 2. Espacios de ayuda mutua entre socios en lo relacionado con los coches

VISIÓN

- 1. El club desea tener más socios en España y captar futuros socios también en Portugal expandiendo así nuestras fronteras
- 2. Al club le gustaría que sus socios se animasen a preparar rutas y conces para que no caiga siempre la responsabilidad en las mismas personas. Esto permitiría más diversidad en las salidas y menos miedos a la hora de proponer nuevas carreteras por las que rodar.
- 3. Se busca también que los socios compartan sus conocimientos con otros socios pudiendo así solucionar dudas o problemas que pueden quedar reflejados en el foro para futuras consultas.

OBJETIVOS 2.027

- 1. Se busca aumentar el número actual de socios 41 a 100.
- 2. Llegar al 50% de socios que se animen a organizar concentraciones
- **3.** Fortalecer el intercambio de conocimientos que permitan a los socios resolver dudas o problemas con sus roadsters
- **4.** Conseguir que se simplifique la gestión de las domiciliaciones bancarias para nuevos socios a la hora de gestionar las altas en el club.
- **5.** Tratamiento por parte de una gestoría el tema de impuestos y gastos relacionados con la asociación.

Expuestos los objetivos para el año 2.027 se expusieron también las actividades realizadas durante estos dos años de pandemia.

ACTIVIDAD 2020-2021

- Inclusión en el club de dos nuevos modelos de vehículos de los que os podéis informar en el foro
- Se ha reforzado la presencia en redes sociales como Facebook e Instagram
- ➤ Ha aumentado el número de socios que preparan concentraciones. De 41 socios que somos 14 de ellos han promovido rutas o salidas y se espera llegar al 50% en el año 2027.
- Socios nuevos y antiguos se han beneficiado de sus conocimientos sobre roadsters para poder mejorar sus motores o la estética de los mismos.
- > Se ha encontrado la mejor manera hasta el momento de la gestión de las domiciliaciones de los recibos para que los trámites sean de lo más sencillos posible.
- > Se realizan 15 eventos entre concentraciones y rutas exprés durante este tiempo, que dada la situación de pandemia, no está nada mal.

PRESENTACIÓN DE CUENTAS

SALDO INICIAL	885,93€
INGRESOS CUOTAS	1507,18€
GASTOS HOSTING	-501,17€
GTOS FINANC. BANCOS	-136,82€
GTOS FINANC. DOMICILIC.	-30,91€

Una vez expuestos todos estos puntos se pasa al momento de ruegos y preguntas en el que se tratan los siguientes temas:

- ❖ Se habla de la posibilidad de hacer una concentración en un punto más o menos equidistante al que todos los socios del club puedan acceder desde el punto de España en el que se encuentren intentando que se pueda hacer coincidir con la conce de gala que se organiza cada año.
 - Dani propone que este punto medio sea Valladolid porque él ya ha organizado otras concentraciones ahí y han sido un éxito de participación. Al resto de socios les parece una buena idea que se madurará un poco más adelante.
- Se estudia también la posibilidad de darnos más visibilidad en Instagram con más publicaciones en reels e historias y la inclusión de más hastags para que lleguen a un mayor número de personas. Se propone también la idea de contratar a alguien que edite los vídeos para que los socios que ahora se encargan de ellos no tengan una sobrecarga adicional en su día a día. Se pide también que los socios formen parte activa en estas publicaciones dando "me gustas" a las publicaciones, compartiéndolas en sus redes sociales sin llegar a saturar y haciendo comentarios en las mimas aunque sea un ok o un emoticono.

Dani se ofrece también a contribuir con su experiencia para promover esta visibilidad. ❖ Dolores propone que se suprima el fondo común general en las concentraciones por ser desigual el consumo por persona. Eso no limita ni impide que entre asistentes a un mismo evento un grupo de personas decida qué prefiere hacerlo así.